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19. Wahlperiode 2018-04-28 

Kleine Anfrage 
 

des Abgeordneten Flemming Meyer (SSW) 
 

und 
 

Antwort 
 

der Landesregierung – Minister für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt, Na-

tur und Digitalisierung 
 

Zuwendungen und Zuschüsse für Tierheime 

 

 
1. Gibt es bereits eine Förderrichtlinie für Zuwendungen und Zuschüsse für Tier-

heime? 
 

Nein. Ein Entwurf befindet sich derzeit in der internen Abstimmung. 
Es ist beabsichtigt, die Förderrichtlichtlinie im Sommer 2018 zu veröffentli-
chen. 
 
 

2. Wurden bereits Zuwendungen und/oder Zuschüsse für Tierheime abgerufen 
und ausgezahlt? 
 
Wenn ja, in welcher Höhe und für welche Maßnahmen? 
Wenn nein, warum nicht? 
 
Nein. Siehe Antwort zu Frage 1. 

 
 
 


